



# 6月の園だより

アジサイも色鮮やかに咲き始め、梅雨の季節を迎えました。大人にとっては、じめじめとしたりうっとおしい季節も子どもたちにとっては、発見や楽しさでいっぱいです。ポツン、ポツンとリズムカルな雨音に耳を澄ましたり、お気に入りの長靴を履いて水溜りの中をバシャバシャと歩いたり…。雨の降る日にはお外で遊べませんが、梅雨の時期ならではの遊びや経験を思う存分楽しんでいきたいと思います。



テントウムシ製作

夏野菜の苗植え

そら豆のさやむき  
キャベツの葉ちぎり



## 6月の行事

- 1日(木)～5日(月) 身体測定
- 8日(木) 誕生日会
- 15日(木) 保育参加 1・2歳児クラス
- 20日(火) 歯科検診
- 22日(木) 保育参加 幼児クラス
- 23日(金) 保育参加 0歳児クラス
- 27日(火) 総合避難訓練



## 6月生まれのおもたち

- (りすぐみ)
- 25日 **ますだりなちゃん**  
(うさぎぐみ)
- 2日 **みつはしゆなちゃん**
- 25日 **たかはしえにしくん**  
(こあらぐみ)
- 6日 **いわもとりんちゃん**



## お知らせ

- 増田 敦子が体調不良のため5月末日をもちまして退職することとなりました。
- 5月1日より須田 美和が入職いたします。引き続きよろしくお願いいたします。

クラスだより  
★は今月のねらい

今月の歌 (乳児) ♪かたつむり・あまだれぼたん  
(幼児) ♪大きな古時計



令和5年5月31日発行  
日乃出保育園

### 【ひよこぐみ】



- ★一人一人の体調に留意しながら、機嫌よく快適に過ごせるようにする。
- ★保育者との安定した関わりの中で、興味のあるものに触れたり、体を動かして遊ぶ。

5月の連休明けからも元気に登園してくれたひよこ組さん。園生活にも慣れ、友達や保育者との関わりを楽しみました。晴れた日には園庭に出て砂場遊びや散歩、外気浴を楽しみました。砂や植物、生き物に触れてみたり観察してみたりと様々なことに興味を持つ姿が多くみられました。

6月は梅雨の時期になってくるので、室内での遊びを楽しみながら晴れた日には戸外で遊ぶなど様々なことを体験できるように活動を行なっていきたいと思っています。

### 【りすぐみ】

- ★梅雨期を快適に過ごす。
- ★保育者に見守られながら、身の回りのことを自分でしようとする気持ちを育む。
- ★好きな遊びを楽しみながら、保育者や友達との関わりを楽しむ。

5月に入り、言葉が少しずつ増えているりす組さん。最近のブームは『はらぺこあおむし』の絵本です。曲を流しながら絵本を見ると、「たまご」「ちょうちょ」などの簡単な言葉を覚えている事や音楽に合わせて所々歌っています。また戸外活動では、ありや蝶々など生き物に興味津々な様子が見られています。触る事は怖いようですが、近付いて眺めています。身の回りの事にも少しずつ興味を示して、着替えの際にズボンやオムツなどに足を通して自分で頑張ろうとする姿が増えてきています。

6月は梅雨の時期に入りますが、室内でも楽しめるように感触遊びやダンス活動、運動遊びなど取り入れていきたいと思っています。

### 【うさぎぐみ】



- ★健康や衛生に気をつけながら梅雨の時期を、快適に過ごす。
- ★保育者に見守られながら好きな遊びを存分に楽しむ。

4月下旬に植えた野菜が少しずつ大きくなり、子どもたちは、毎日の水やりを楽しみにしています。ミニトマトに実ができて「先生これなーに」と聞いたり、早く収穫ができないかと待ち遠しいようです。

5月下旬には、豆のさやむきを行いました。そら豆はさやが固く、なかなか指が入らずに「難しいよー」といった声もありましたが、保育者が切り口を入れると「先生、割れたよ」「豆2つあったよ」と自分達で出来た達成感や気づいた事を言葉で伝えてくれました。給食にそら豆が出ると苦手の豆も自分達がさやをむいた豆だから「1口食べてみよう!」とドキドキしながら口に入れる姿も見られました。子ども達は、この体験から「もっとやりたかった!」と興味と意欲が湧いていたので、また食材に触れる経験を重ねていきたいと思っています。

6月は、保育参加があります。おうちの方もお子様と一緒に遊びながら園での生活や遊びの様子をご覧くださいたいと思います。



### 【こあら・ばんび・ぱんだぐみ】

- (こあら) ★友だちと一緒に、ルールのある遊びや自分のしたい遊びを楽しむ。(ばんび・ぱんだ) ★梅雨期の自然に関心をもって生活をし、遊びや活動に取り入れて楽しむ。
- ★様々な素材や用具に興味をもって関わり、試したり工夫したりして遊ぶことを楽しむ。



5月からリーダー活動が始まり、みんなで植えた野菜の苗と花の種の水やりをしています。「おおきな～れ」「おいしくな～れ」と、声をかけながらお世話をしたり、「おひげみたいなのがでてきた!」とツルが伸びたことに気付いたりする子もいて、生長を楽しみにしています。また、こあらぐみのお友だちはお当番活動も始まり、お兄さんお姉さんと一緒に頑張っています。水やりをし、皆で協力して育てることで、身近な植物に親しみをもって接し、生命を大切にすることが大切だと感じられたらと思います。

中旬には待ちに待った遠足があり、バスに乗って横橋公園まで行きました。大型遊具を恐がるお友だちの手を取り橋を渡ったり、一緒に滑り台を滑ったりと異年齢で関わりながら楽しむ姿が見られました。また、「これ何だろう?」と自分たちで図鑑を出して、虫や草花の名前を調べたりと自然にも興味を持っていました。朝から楽しみにしていたお弁当タイムでは、フタを開けるととても嬉しそうに「同じのいる!」「お弁当おいしい!」と、想いを伝え合いながら楽しいお弁当タイムとなりました。お忙しい中、お弁当やご準備等、ご協力ありがとうございました。

今月は保育参加がありますので、子どもたちの様子をご覧くださいながら一緒に楽しんでいただければと思います。また、梅雨期ならではの活動もしていきたいと思っています。